

Dividende 2012 / 2012 Dividend

Paris, le 13 juin 2013, 17h35 – Assystem S.A. (ISIN : FR0000074148 - ASY), l'un des principaux acteurs de l'ingénierie et du conseil en innovation, précise ce jour le calendrier relatif au paiement du dividende au titre de l'exercice 2012, de 0,45 euro par action.

- Date de détachement : 2 juillet 2013
- Date d'arrêté des positions : 4 juillet 2013 (à l'issue de la journée boursière)
- **Date de paiement : 5 juillet 2013**

Paris, 13 June 2013, 5:35 pm - Assystem S.A. (ISIN: FR0000074148 - ASY), a leading Innovation and Engineering Consultancy, today announced the calendar of payment of its dividend (€ 0.45 per share) for the financial year 2012.

- Ex-date : 2 July 2013
- Record date : 4 July 2013 (after close of trading)
- **Payment date : 5 July 2013**

Assystem est un groupe international d'Ingénierie et de conseil en innovation. Au cœur de l'industrie depuis plus de quarante-cinq ans, le groupe accompagne ses clients dans le développement de leurs produits et dans la maîtrise de leurs investissements industriels tout au long du cycle de vie. Assystem emploie près de 11 000 collaborateurs dans le monde et a réalisé un chiffre d'affaires de 855 M€ en 2012. Assystem est une société cotée au NYSE Euronext Paris.

Plus d'informations sur www.assystem.com - Retrouvez Assystem sur Twitter : [@aneupath2growth](https://twitter.com/aneupath2growth)

Assystem is an international Engineering and Innovation Consultancy. As a key participant in the industry for more than 45 years, Assystem supports its customers in developing their products and managing their capital expenditure throughout the product life cycle. Assystem employs approximately 11,000 people worldwide and reported €855 million in revenue in 2012. The Company is listed on NYSE Euronext Paris – Compartment B - Code ISIN: FR0000074148 – ASY. For more information: www.assystem.com

Follow Assystem on Twitter: [@aneupath2growth](https://twitter.com/aneupath2growth)

CONTACTS

Pauline Bucaille

Directeur de la Communication & Relations Investisseurs /
Vice President, Corporate Communications and Investor
Relations
Tel. : +33 (0)1 55 65 03 08 – pbucaille@assystem.com

Agnès Villeret - Lucie Larguier

Citigate Dewe Rogerson
Phone: +33 (0)1 53 32 78 95 – +33 (0)1 53 32 84 75
agnes.villeret@citigate.fr / lucie.larguier@citigate.fr